

Parque de las Banderas



El Parque de las Banderas también conocido con la denominación del Parque Panamericano fue diseñado por Manuel Lago Franco y Jaime Sáenz Caicedo e inaugurado en el año de 1971 con motivo de los juegos panamericanos celebrados en Cali ese mismo año la intención de construir un parque con esta ubicación tenía el objetivo de ser el centro de recibimiento de los deportistas que participaban en la competición. El Parque cuenta con 37 astas en las que se exhiben desde el 12 de octubre de 2019 banderas hechas a mano por las comunidades de las comunas y corregimientos de Cali simbolizando el cambio de la ciudad a Distrito especial. Este espacio ha servido de sede para la realización de eventos como el Petronio Álvarez en el 2011 celebraciones recreativas conciertos y muestras culturales. El Parque de las Banderas es la entrada a los escenarios deportivos de la ciudad Estadio Pascual Guerrero las piscinas y el diamante de béisbol.